

令和4年
1
月号

Kashiwara No. 213 市議会だより



明けましておめでとうございます。市民の皆様におかれましては、令和4年の新春を心穏やかに迎えのこととお慶び申し上げます。また、日頃より本市議会の運営に對しましてご協力を賜り厚く御礼申し上げます。

まず初めに、命と健康を守るため、新型コロナウイルス感染症の拡大防止に取り組んでいただいている市民や事業者の皆様をはじめ、日々、奮闘されている医療従事者等の全ての方々に深く感謝を申し上げます。

昨年5月に新庁舎が完成して、初めて迎える新年となります。市民の皆様への期待と希望を背負った新庁舎を拠点に、柏原市の明るい未来を創るため、私ども市議会といたしましても気持ち新たに、さらなる市民福祉向上のため、多様な価値観を尊重し、真摯に議論を重ねてまいり所存です。市民の皆様の一層のご理解とご支援を賜りますようお願い申し上げます。

結びに、本年が皆様にとりまして幸多き一年となりますことを心から祈念申し上げます、新年の挨拶といたします。

柏原市議会

議長 山下亜緯子
副議長 新屋 広子

次世代にツケを残さないために

大阪維新の会

市民の皆様におかれましては、輝かしい新年をご健勝でお迎えのことと、心よりお慶びを申し上げます。

また、一日も早い新型コロナウイルス感染症の収束と、心安らかな一年となるよう希望を抱いておられること存じます。

昨年は2月に市長選挙、9月に市議会議員選挙、そして10月には衆議院議員選挙が執り行われた年でありました。

市議会議員選挙におきましては、皆様の温かいご支援、ご推挙により当選を果たすことができ、この度、鶴田将良・山本修広・梅原壽恵・峯弘之・榊田和之の5名で、会派「大阪維新の会」を結成いたしました。

また、5月には、柏原市の防災拠点であり、市民の皆様への安心・安全な生活を守る基盤ともなる新庁舎が完成いたしました。

新たな庁舎のもと、未来の柏原市に希望をつなぐために、次世代の子どもたちにツケを残さない柏原市政を築くべく、粉骨碎身の思いで努力してまいりますので、皆

様の変わらぬご支援を賜りますようお願いを申し上げます。
結びに、本年も皆様にとって実り多き年となりますことをご祈念申し上げます、新年の挨拶とさせていただきます。

大阪維新の会



左から、榊田議員・峯議員・梅原議員・鶴田議員・山本議員

榊田和之
梅原壽恵
山本修広
鶴田将良

健康で生き生きと

暮らせるまちづくりを 公明党

新年明けましておめでとございます。

昨年の市議会議員選挙及び衆議院選挙におきまして、市民の皆様には大変お世話になり、心より御礼申し上げますとともに、本年も「誰一人取り残さない」という理念のもと、多様性を尊重し、誰もが希望を持ち安心できる社会の構築に全力で取り組んでまいります。

さて、昨年の市の組織改編において、公明党が長年提案し続けてきた「健康部」、「健康づくり課」、「にぎわい観光課」、「交通政策課」が創設されました。

今後は「健康」を軸に、大和川の「河川空間のオープン化」や、自然環境と歴史遺産を生かしたアウトドアスポーツの普及促進など、様々な取組を推進し、隣接する香芝市・三郷町・王寺町とも連携しながら、「健康づくり」と「にぎわいづくり」の親和性を図った大きな枠組みで、まちづくりを展開してまいります。

また、「いのち輝く未来社会のデザイン」をテーマとして開催される「2025年大阪・関西万博」

を好機として、心身ともに健康で生き生きと暮らせる社会・経済システムの構築に取り組んでまいります。
本年も全力投球で頑張る所存でございますので、皆様のご指導ご鞭撻をよろしくお願い申し上げます。

公明党



左から、新屋議員・中村議員・大木議員

大木留美
新屋広子
中村保治

2人の力で頑張ります

日本共産党



謹んで新年のご祝詞を申し上げます。

昨年はコロナ禍のもと、市民の皆様が大変な暮らしを余儀なくされました。本年が明るく、希望に満ちた年となるよう心から祈念いたします。

日本共産党は昨年の市議会議員選挙で、4年ぶりに2人になり、「公派」として活動できるようにになりました。本会議における質疑・質問の持ち時間が大幅に増えたことで、深い議論ができるようになり、また、意見書案等も提出できるようにするなど、政策の提案や市民の願いの実現のための取組を早速進めているところでございます。力を与えて頂きました市民の皆様、改めて感謝申し上げます。

新型コロナウイルス感染症の影響が引き続き心配され、市民の命と暮らし、事業者の方々の経営を守る事が求められています。今後は、PCR検査の拡充や学校給食費の無償化、事業継続の応援、市内循環バスの充実、防災対策の強化など、日本共産党として、市

民福祉向上に向け、議員2人で協力して全力を尽くしていく決意であります。

本年も市民の皆様のご健勝とご多幸を心からお祈り申し上げますとともに、今後ともご指導ご鞭撻を賜りますようお願い申し上げます。新年の挨拶とさせていただきます。

日本共産党

江村 淳
橋本 満夫



左から、橋本議員・江村議員

市民の皆様幸せのために

自由民主党・無所属の会



市民の皆様方におかれましては、令和4年の新春を心穏やかに迎えのこととお慶び申し上げます。

昨年は、長引くコロナ禍の中、2回の新型コロナウイルスワクチン接種の早期遂行や事業者支援をはじめとする地域経済支援への取組を進めてまいることができました。これもひとえに市民の皆様のご理解とお力添えのおかげであると感謝いたします。

さて、昨年9月の市議会議員選挙において、皆様からの負託を賜り、5人で「自由民主党・無所属の会」として、新たに会派を結成することとなりました。

会派として始動するにあたり、まずは、3回目の新型コロナウイルスワクチン接種早期実施に取り組んでまいります。さらに、命と生活を守る福祉施策の充実、将来を担う子どもたちの教育環境整備の深化、生活の質向上に寄与する道路整備の促進、防災・減災のための国土強靱化の取組等、多くの課題に真摯に向き合い、市民の皆様が幸せに暮らし、郷土かしわら

がさらに発展できるように、いっそう邁進していく所存であります。

皆様にとって本年が素晴らしい年になることをご祈念申し上げます。新年の挨拶とさせていただきます。

自由民主党・無所属の会

田中 秀昭
山下 亜緯子
奥山 渉
大坪 教孝
乾 一



左後から、田中議員・奥山議員
左前から、大坪議員・山下議員・乾議員

会派に属さない議員

柏原の力を
アップするために

新年を迎えお慶び申し上げます。
昨年の選挙でご支援を賜り、市議会議員として選出いただき心より感謝申し上げます。

私は柏原の力、柏原力を信じています。柏原はまだまだやれると信じ全身全霊をかけ邁進してまいります。温かいご支援ご指導を賜りますようお願い申し上げます。



山口 議員

山口 由華

市議会では、虚礼廃止について申し合わせをしております。

●公職選挙法に抵触するため、年賀状等並びに慶弔及び各種行事に対する寄付行為（祝儀・密・供花・寸志等）は行いません。
市民の皆さまのご理解とご協力を
お願いいたします。



議会 トピックス

羽曳野市議会と議員合同研修会を開催しました

令和3年度 羽曳野市・柏原市 議員合同研修会

「議会運営の諸課題と議員の倫理について」

講師：内田 一夫 先生

柏原市議会と羽曳野市議会では4年に1度の市議会議員改選後、議員全員が出席する合同研修会を開催しております。

今回は、令和3年11月9日（火）に、柏原市議会委員会室において、元全国都道府県議会議長会事務局次長の内田一夫氏を講師に迎え、「議会運営の諸課題と議員の倫理について」をテーマにご講演を行っていただきました。

講義は、議員の質問力向上や、SNSの注意点、ハラスメント防止など、実効性に富んだ講義内容で非常に参考となりました。

今回学んだことを生かし、今後の議員活動に取り組んでまいります。



柏原
市議会

映像配信



本会議及び常任委員会の映像をインターネットでご覧いただけます。

◆YouTube（ライブ中継・録画）
※本会議及び常任委員会



◆映像配信ウェブサイト（録画）
※本会議のみ



柏原市議会 検索